

# Cuándo se recargará la beca de alimentación "BAES" y cuáles son los nuevos montos que tendrá en 2025

**E**sta semana, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) anunció que la BAES, o Beca de Alimentación para la Educación Superior, tendrá un incremento a partir de marzo de 2025.

Se trata de un aumento de \$3.000, que implicará que el monto del beneficio a nivel nacional suba a \$47.000, y a \$49.000 en la región de Magallanes.

Luego, de julio a diciembre, la ayuda estatal tendrá un nuevo incremento de \$1.000, es decir, que la beca de alimentación llegará a \$48.000 en todo Chile, excepto la región de Magallanes, donde el monto quedará en \$50.000. Este anuncio beneficiará a 680 mil estudiantes de todo el país.

Según lo que informó la Junaeb a través de sus canales oficiales, este año, la beca de alimentación se entregará de forma anticipada con dos fechas diferenciadas, que varían dependiendo si el estudiante tenía ya el beneficio o no.

Es así que el 7 de marzo se recargará

a los estudiantes renovantes, y el día 17 del mismo mes para nuevos beneficiarios y renovantes rezagados.

Otra de las novedades que tendrá este año la BAES es que cambiará de operador en la región Metropolitana. Ello implica que las y los estudiantes tendrán que descargar una nueva aplicación para utilizar el beneficio.

Se trata de 'Pluxee Chile', a través de la cual podrán gestionar su saldo, revisar los comercios adheridos y realizar sus compras de manera más rápida y segura.

Cabe destacar que este cambio solo afectará a la región Metropolitana, ya que en el resto del país continuará operando Edenred.

